
 

Une motion inter syndicale a été lue (ci-joint )

L'ordre du jour était:

- la désignation d'un secrétaire de séance, M. Douziech (inspecteur RH) étant nouveau, M. Mattoy a

souhaité que ce soit lui qui soit secrétaire.

- la question épineuse du poste de délégué à l'action sociale en Ariège: 

Sur ce point, M. Mattoy est convaincu que le poste doit être attribué. Il a eu plusieurs  échanges 

avec le bureau SRH3C, le poste n'est pas supprimé mais il n'est pas ouvert pour une éventuelle 

candidature.

Il a échangé avec l'Aude, qui était d'accord sur le principe pour que leur délégué gère l'Ariège. 

Cependant, cela n'a pas pu se faire car la collègue de l'Aude est en mi-temps thérapeutique.

Les actions que nous avons proposé ce jour, seront donc mises en place par la cellule régionale. 

- les actions:

Pour Noël proposition de 2 séances de cinéma à Foix: une pour les petits une pour les ados.

                                            distribution d'un ballotin de Noël

                                            chèques cadeaux d'une valeur faciale de 50€ pour les enfants de 0 à 18 

ans

Pour les séances chez les psychologues engagement de 660€ pour la fin de l'année.

Pour la fin de l'année, proposition d'abonnement à des revues à des tarifs préférentiels pour les 

enfants avec une participation du CDAS à hauteur de 20€ (prestataire Bayard presse)

Nous avons prévu que tous les enfants seraient présents au cinéma et que tous les enfants voudraient

bénéficier d'un abonnement. Si ce n'est pas le cas avec les fonds restant, possible envoi de chèques 

culture aux agents de la DDFIP.

Point positif, une assistante sociale devrait être nommée sur l'Ariège pour le mois de décembre et un

intérim est mis en place. La direction va communiquer sur ce point auprès des agents.



- Questions diverses: le coin repas à mendes france est trop exigu pour permettre à tous de manger 

et certaines personnes ne respectent pas les gestes barrières. Le Directeur se réserve la possibilité de

fermer le coin repas. Nous avons proposé, comme c'est le cas à Pamiers, d'ouvrir la salle de réunion 

aux collègues pour le repas, cela devrait être possible en respectant les lieux (problème de propreté 

évoqué concernant les frigos de la direction).

Demande de convention pour les gens de PMF avec un resto proche du centre des finances, mais 

cela signifie une convention en moins pour ceux du centre ville.

Prochain CDAS prévu premier quadrimestre. Si besoin d'un CDAS exceptionnel, M. Mattoy ou M. 

Cabanel seront disponibles.
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